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第２１３７回  令和６年１月１０日（水） 

本 日 の 行 事   新 年 互 例 会 

2023－24年度       松森正和会長 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊ガバナー事務所より 

・能登半島地震支援金協力のお願い  

・1月職業奉仕月間リソースの案内 

＊関中央 RC より 第 2 回幹事会のお知らせ 

2月 19日（月）関観光ホテル 

＊各務原 RC より 

・次年度会長幹事名簿作成について 

・次年度ガバナー公式訪問日程・IM 開催日の

お知らせ 

 ガバナー公式訪問：7月 19日（水） 

 ＩＭ:11月 2日（土）各務原産業文化ｾﾝﾀｰ 

＊多治見西 RC より  

チラシ・参加申込書 配布のお願い 

 「発達障碍者の雇用を学ぶセミナー」開催

1月 25日（木）多治見バロー文化ホール 
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第２１３６例会報告 

会長挨拶                             2023-24年度 松森正和会長 

 皆さん今晩は。本日は今年最後の例会という事で、年末で忙しいと思いますが、出席いただきありがとう

ございます。 

 昨日、チャリティーの売上金を大和北小学校へ届けに行きました。北小の校舎に入るのは初めてでしたが、

立派な校舎が出来ていました。合併すると各学年 2クラスあり、郡上では一番大きい学校になるそうです。

校長先生と教頭先生が御礼を言って下さいとの事でした。 

今日は年次総会で、後ほど佐藤幹事から報告していただきます。半年経って、最初にマイロータリーに登

録していただくようお願いしておりましたが、当初 6名登録してくれておりましたが、その後中々出来ませ

んでした。それから新たに 3 名登録して下さり、クラブとしては 27％になりました。地区で 33％という事

でしたので、中々良いと思います。会長の会議に出ると何かと言われますので、皆さんも協力していただけ

れたらと思います。 

 今月は疾病予防と治療月間です。ロータリーの友を読むと認知症の事が掲載されていました。ＩＭでも認

知症の事を話されていました。ロータリーの友には福井県の 2クラブほど掲載されていますので、少し話を

したいと思います。 

私は司法書士の仕事をしております。登記の仕事が主な仕事ですが、成年後見という新しい分野の仕事も

しております。成年後見とは判断能力が衰えてきた人の代理人という事で、家庭裁判所に申し立てをして、

選んでもらうという形で、私も 12，3人の後見人をしております。認知症の方は１割ですが、小児麻痺や知

的障害、統合失調症、交通事故で自分の意志が表現できない人などいろいろな方がみえます。そういう方の

財産管理、身上観護をしております。制度が出来て 20 年くらいになります。昔は禁治産者、準禁治産者と

いう言い方をしましたが、20数年前から成年後見という呼び方に変わりました。 

 成年後見制度と名前が似ている全く違う制度があります。任意後見制度というのがあります。これは判断

能力が弱る前、一般の人がそうなる前に契約をするものです。認知症になった時に分かりに財産を管理して

くれる人を自分で選ぶことが任意後見契約と言います、これは公証役場で作ってもらいますが、中々大変で、

色々な契約があり複雑です。それを公証役場で作るので、さっとできませんが、そういう契約をしている方

が一人見えます。その方と定期的にお話をしますが、身寄りがなく、出身は全く違う所です。色々勉強して

見えて、こういう契約をしたいという事で私と契約を結んでいます。普通の方ですので、これからその方が

亡くなるまで見守り契約と言って、定期的に会ったり、認知症になったら家庭裁判所の申し立てをして、そ
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の方の代わりに財産管理や色々な世話をする形になります。その方は 80 歳で、今日も 1 時間ほど話をしま

した。身寄りがないということはとても不安で、よく話をされる方ですので聞いているだけですが、同じこ

とを何回も話をされますが、不安を取り除いてあげたいと思いますし、いつどうなるか、私も経験するのは

初めてですが、その方のために出来ることをしようと思います、これも職業奉仕かなと思っています。 

 ロータリーの友に掲載されていた記事ですが、福井東ＲＣの精神科医の方が文章を書いています、その方

はオレンジハート運動と言って、乳癌撲滅のピンクのライトアップをしたり、糖尿病予防で郡上八幡城もブ

ルーのライトアップをしたりしています。認知症の関係のライトアップはオレンジで、福井東ＲＣは補助金

事業で駅の周りをオレンジにライトアップしたと書いてありました。それから継続的にオレンジハート運動

をされているそうです。 

もう一つが認知症を知ろうというとで、福井フェニックスＲの脳外科医の先生が認知症について書いてあり

ます。認知症の原因は数限りなくあり、喫煙、飲酒、運動不足、社会的孤立、糖尿病、聴力の低下など沢山

あります。それの予防があるかと言うと、その方はどちらともいえないという事でした。治療は可能かとい

うと、少しだけハイでほとんどイイエになるそうです。ＩＭで認知症の治療薬が出来たと言われていました

が、200 万円ほどかかり、中々買えないと言っていましたが、脳外科医の人はロータリアンは比較的認知症

になりにくいと言われています。積極的に社会に出て、何かやろうと考える人は積極的遺伝子があり、認知

症になりにくいと個人的に思っているそうです。私もそう思いますので、予防できる病気ではないかと思い

ます。出来るだけ外に出て、長生きしていければいいと思います。これで会長の時間を終わります。 

年次総会    

佐藤幹事・・・上半期活動報告、指名委員会にて第48期会長幹事が決定。 

       第47期会長：山下 誠君、 幹事：石徹白秀也君 

石徹白副幹事・・第47期理事役員、委員会構成発表。次期会長テーマはPETS終了後に発表予定。 

羽土地区委員・・次年度地区役員について、財団部門委員会を今期限りで退任。後任として山口君を選出。 

チャリティー売上金贈呈 

 12月19日、家族忘年会チャリティーの売上金13万8千円を松森会長と

佐藤幹事で大和北小学校運営協議会へ寄贈してきました。 

 11月に大和北小教頭先生にお越しいただき、お話をしていただきまし

たが、役立てて頂けれたらと思います。                                                                                                                                                                                                                        

ニコＢＯＸ         ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

松森正和君 本年は会長という大役を賜り、大変学ぶことが多かったで

す。これも皆様のご協力あってのことだと思います。来年もよろしくお願いします。 

佐藤備子君 次男第2子、孫が産まれました。女の子、母子ともに健康、感謝です。 

大村太郎君 今年も色々ありました。来年もよろしくお願いします。 

寺田澄男君 前期活躍された皆様、お疲れ様でした。お揃いで佳い年を迎えましょう。藤代君、先日はあ

りがとう。 

藤代昇君 2023年もあと10日ほどで終わります。2024年が素晴らしい年になりますように。 

山下誠君  今年何回目かの伊勢神宮へ行ってきました。来期担当委員をお受け下さいました皆様、よろ

しくお願いします。 

美谷添里恵子君 今年最後の例会です。元気で参加出来て幸せです。 

畑中知昭君 皆様、本年もありがとうございました。よいお年を。 

山口里美君 寒くなりました。風邪引きませんようにお過ごしください。 

井俣愛美君 あっという間に今年最後の例会です。出席出来て良かったです。来年もどうぞよろしくお願

いします。年明け、沢山の楽しいお話をニコＢＯＸに入れてほしいです。待ってます。 

遠藤正史君 年末年始にかけて、今週末の降雪を期待しています。 

鷲見啓兒君 本日は税理士会例会・同忘年会出席のため、欠席させていただきます。 

杉山賢君 本年も色々とお世話になりました。皆様、良いお年をお迎えください。 

同文 美谷添生君、和田良一君、羽土洋司君、旭美香君、和田智博君 

次週行事予定   

１月１７日  卓話 新年を迎えて     １月２７日 クラブ研修リーダー研修セミナー 

１月２４日  卓話 新年を迎えて     １月３１日 卓話 新年を迎えて 

出席報告                            出席委員会 石徹白秀也君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2135回 ３３名 ２１名 １１名  65.63％ １名 

第2136回 ３３名 １７名 １３名  57.58％ １名 


